

Por obras en el río La Vieja, habitantes de Cartago se oponen a tala de 190 árboles

Ambientalistas que decidieron acampar para evitar la tala masiva de árboles completan cuatro días al margen del río La Vieja, ellos dicen que no permitirán el arboricidio.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

La territorial **DAR Norte de la CVC** iniciará en los próximos días varias obras de mitigación de erosión, con el fin de evitar que el **rio La Vieja**, afluente tutelar de los cartagueños, se desborde y cause estragos en varios barrios que se encuentran sobre la margen izquierda.

Frente a los trabajos, la comunidad no se opone a las obras que se piensan realizar, a lo que sí se oponen es a la tala de árboles masiva que se pretende hacer para poder realizar dichos procesos.

Juan Camilo García es uno de los habitantes y ambientalista que decidió acampar en el lugar acompañado de otras personas para evitar que procedan a talar los cerca de 200 árboles.

“Tomamos la decisión de acampar porque se iban a vulnerar los derechos colectivos y sociales de los beneficios que nos ofrece cada una de las especies que están el lugar. El consorcio ejecutor de la obra determinó que van a talar 300 árboles y en este momento estamos aquí alzando nuestra voz de protesta”, manifestó **García**.

Le puede interesar:

En Cali le apuestan a la recuperación de espacios impactados por escombros



El trabajo con los escombros se hizo por medio de un contrato de recolección que fue firmado con Emas Cali y que tuvo un valor aproximado de \$379.901.400.

 Noticiero 90 Minutos



Ante esto, el director de la **Territorial DAR Norte de la CVC**, dio a conocer las razones por las cuales se pretende cortar esta gran cantidad de árboles para poder iniciar las obras de mitigación.

“Se iniciaron unas obras en el municipio de **Cartago** por parte de la Corporación en el marco de la sentencia **T974 de 2009** y específicamente estas obras son para estabilizar la orilla de la margen izquierda del **río La Vieja**, lo cual implica dentro de sus ítems un aprovechamiento forestal que ha sido autorizado mediante resolución y todo trámite administrativo que se requiere; se van a intervenir alrededor de 190 árboles, actividad indispensable para poder desarrollar la obra que protegerá a varios barrios”, afirmó **Serna**.

Pese a las protestas de la comunidad, el funcionario de la CVC aseguró que, “los diseños establecidos lo precisan, se hizo dentro del estudio de solicitud alrededor de 350 árboles y con un trabajo detallado y los ingenieros se logró reducir a un 40% menos árboles a intervenir, pero como garantía, la **CVC** hará una compensación de siembra de 1.000 árboles en esta zona y otros sectores aledaños al **río La Vieja**”.

Los ambientalistas que decidieron acampar para evitar la tala masiva de árboles completan cuatro días en la zona de la margen izquierda del **río La Vieja**, ellos dicen que no permitirán el arboricidio.

Vea también:

 **Noticiero 90 Minutos** 
@Noti90Minutos 

#MinutoVerde Patricia Llombart, embajadora de la Unión Europea en Colombia, mencionó que, “el Valle del Cauca y su gente son hoy un ejemplo de empuje.” bit.ly/2OOuumM

16:12 - 25 sept. 2018 · Valle del Cauca, Colombia



Delegación de Unión Europea visitará a Cali y Buenaventura para...
Una visita integrada por embajadores, consejeros comerciales y políticos de alto nivel, se da en el marco de los primeros cinco años del 90minutos.co

  Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos 